
■■业业余余高高手手

我我的的壁壁球球初初体体验验

狼堡：张稀哲并非只有市场价值

■■职职工工体体育育

本报讯 （通讯员 黄浩明 ）
为了丰富全体职工的业余文化生
活， 增进工作凝聚力和激发员
工工作热情， 使员工在百忙工作
中得到轻松和调节 ， 12月2日 ，
毅华温泉酒店工会在酒店球场举
办了一场拔河比赛。

本次活动得到了酒店全体职
工的积极响应， 共有8支队伍80
多名职工参加。 随着响亮的哨声
划破天际， 参赛队员们表现出了

团结拼搏， 众志成城的决心和毅
力 ， 热情的啦啦队高喊着 “加
油”！ 震耳欲聋的呐喊声， 欢呼
声此起彼伏。 经过激烈的角逐，
决出了冠、 亚、 季军。

通过此次活动， 不仅加强了
员工的体育锻炼， 而且充分体现
了该公司员工团结友爱、 顽强拼
搏的精神风貌， 并培养了员工良
好的意志 ， 增添了公司的凝聚
力。
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北北京京八八喜喜
冲冲锋锋

2015赛季， 京城球迷除了关
注北京国安之外， 对于中甲两支
“子弟兵” 北京八喜和北理工也
应该多加留意 ， 特别是北京八
喜， 这支在2014赛季打出俱乐部
最好成绩的球队， 下个赛季更加
志存高远———冲击中超， 为北京
再添一支顶级球队， 是他们的目
标。

都在等待八喜的大手笔

新赛季八喜队最大的变化在
于俱乐部层面， 北京控股集团买
断了八喜俱乐部的股权， 成为了
八喜的新东家。 这使得近几个赛
季略有拮据的八喜队有了财力的
保障， 可以 “大干一场”。

可以想见， 北京八喜将成为
转会市场上的一股 “有生力量”，
虽然他们只是次级球队， 但有了
北控的资助， 八喜俱乐部在 “购
买力” 上不输给任何一家中超球
会。 外援方面， 今年表现出色的
罗马尼亚中卫戈扬和哥伦比亚中
锋费利佩基本确定留用。 剩下的
外援名额， 对于八喜来说至关重
要。 在财力有保障的前提下， 相
信八喜选拔外援的级别会较之往
年有大幅度的提升。 要知道， 中
甲联赛虽然水平一般， 但也曾拥
有过安德雷斯、 穆里奇等 “超级
外援”。 如果八喜的外援是 “中
超级别” 的， 那么打中甲比赛就
会十分轻松。

内援方面， 大家熟悉的闫相
闯将在结束与哈尔滨毅腾的合同
后， 来到北京八喜， 因为闫相闯

的到来， 八喜的 “北京元素” 也
会更加强烈。 八喜将会用满5个
内援名额， 不过由于球队目前在
中甲， 好的球员是否真心投奔，
还需要俱乐部做更多工作。

主教练还需慎重

这两年在非常困难的情况
下， 克罗地亚教练托米奇率领八
喜 队 打 出 了 像 样 的 成 绩 。 但
是 托 米奇是不是一位有实力带
领八喜冲超的教练， 还很难说。
事实上， 目前八喜并没有确定新
帅。

高洪波是坊间传闻最多的教
练， 在冲击足协杯冠军失利后，
高洪波是否能留在江苏舜天有很
多疑问。 如果高洪波未能与舜天
达成一致， 他确实是八喜一个不
错的选择。 高洪波是北京人， 在
北京球迷间有着极高的人气， 他
在中国足坛摸爬滚打多年， 还当
过中国国家队的主教练， 其经验
和能力是毋庸置疑的 。 相比之
下， 假如再选择一个洋帅， 其实
还不如留用托米奇， 因为新的洋
帅对中国足球， 特别是中甲联赛
了解多少都是问题。

新赛季的中甲， 并不像想象
的那么容易， 除了北京八喜， 武
汉卓尔 、 青岛中能 、 哈尔滨毅
腾、 大连阿尔滨等多支球队具备
冲超的实力 ， 即便八喜引援得
力， 也没有实力上绝对的优势，
所以主教练的选择一定要慎重，
必须是一位有足够能力且能把球
员凝聚在一起的人担当重任。

闫相闯下赛季重返京城为八
喜效力

当你对健身房中枯燥的器械
运动和千篇一律的跳操失去兴
趣， 不妨试试玩半小时的壁球，
也许， 你会就此爱上这个好玩又
激烈的项目。

门槛高相信是很多人没接触
过 壁 球 前 的 主 要 印 象 ， 事 实
上壁球的装备和场地租借费用，
基本都和打网球差不多。 对于大
多 数 从 没 打 过 壁 球 的 新 手 ，
只 需 要几分钟的听和看 ， 就能
从 教 练 那 儿 了 解 到 壁 球 的 基
本 规 则 和 动 作 要 领 。 壁 球 的
规则与网球类似， 每个人击球
前， 球可落地反弹一次， 或在另
一侧墙壁上反弹一次 。 比赛中
二 人 交 替击球 ， 互相为对方制
造难题 ， 直到一方无法救起回
球。

本以为有那么点网球底子，
打起壁球来可以进步神速， 可真
正 轮 到 自 己 拿 起 球 拍 走 上 球
场 ， 才发现原来根本没那么简
单。 一开始， 球总是弹不起来，
教练说那是因为球还没被打热；
可当球被打热之后， 它的弹力就
变得无比惊人， 球速更是快得让
人咂舌， 叫人几乎没办法击中目
标 。 接下去的情形就可想而知
了， 本以为可以和教练对打， 却
成了一个人不停地练习发球和捡
球。

教练说我的击球动作不规
范 、 跑动步子太大 ， 问题一大
堆。 要打好壁球是没有捷径的，
只 有 多 练 。 看 来 ， 能 对 墙 壁
“发飙” 也不容易。 壁球可以两
个人打， 也可以一个人打， 因为
它不像网球， 少了拍档几乎就没
法进行。

来球馆打球的女士不少， 减
肥几乎是她们最统一的目标 。
和 别的减肥运动不同 ， 打壁球

不需要精确地计算卡路里的消
耗 ， 只 要坚持 ， 每一次的大汗
淋漓过后 ， 都意味着你已经离
窈 窕 身 段 、 健康体形不远了 。
对于男士也是如此， 打壁球可以
让人的身体曲线匀称 ， 增加活
力。

此外， 因为是在室内打球，
当你真正能把壁球打上手了， 用
在捡球上的时间将会非常少， 回
报自然就更好了。 面对一定的工
作压力， 对着墙壁发泄一下， 也
不失为一个不错的手段。

很多人都用 “没时间” 作为
缺少运动的借口， 而玩壁球， 正
好可以满足用少量时间达到最佳
锻炼效果的要求。 由于壁球场地
小、 球速快、 球路变化莫测， 参
与者必须全神贯注， 将反应和动
作大幅提速， 大汗淋漓就是常事
了。

据国外运动医学专家认为，
相同时间内， 同等水平选手之间
的壁球比赛， 其运动量和锻炼效
果 ， 是相同条件下网球比赛的
3-4倍。

说实话， 我的壁球初体验并
不尽如人意， 但却已经可以清楚
感受到， 它的确是一项高效率的
健身休闲运动。 快节奏的脚步移
动和击打频率， 还有变幻莫测的
球路， 与灵活的技战术结合在一
起 ， 可 以 使 壁 球 玩 家 在 短 时
间 内 锻炼心肺功能 、 肌肉 、 关
节和韧带， 对灵活性、 协调性和
柔韧性等的改善也有很大的帮
助。

运动最重要的是乐在其中，
无论天气情况如何， 也不必担心
有没有搭档， 和墙壁来一场真正
的战斗 ， 不失为一个不错的选
择。

（雨林）

本报 讯 据 德 国 《转 会 市
场》 消息，近日，沃尔夫斯堡队的
经理阿洛夫斯在接受德甲官网采
访时谈到了球队对于中国球员张
稀哲的兴趣， 虽然外界认为狼堡
看中张稀哲是因为中国市场，不
过阿洛夫斯透露他认为张稀哲的
竞技实力同样符合狼堡的需要。

对于张稀哲的话题， 沃尔夫
斯堡经理阿洛夫斯侃侃而谈，他
澄清了外界有关狼堡相中张稀哲
是因为中国市场的缘故，“我们对
这名球员非常感兴趣，当然， 竞
技水准是我们考虑的先决条件。

不过同时， 这也需要符合我们的
赞助商大众集团的利益， 中国拥
有巨大的市场， 好球员和来自中
国这两个特质， 对于大众集团和
狼堡而言， 这将是很好的组合。”

从阿洛夫斯的表态来看， 沃
尔夫斯堡看中张稀哲首先是因为
国安中场的内在实力， 中国市场
是他们次要考虑的因素，当然，不
可否认的是， 张稀哲背后的中国
市场也是他们极为看重的， 这同
他们希望引进张稀哲不无关系。

随后， 在采访中， 阿洛夫斯
认为中国这样的人口大国是可以

培养出诸多优秀球员的， 他还表
示在未来会继续关注中国的好球
员， “我们正在考察他们的联赛
和国家队， 的确有一些我们感兴
趣的球员， 我敢肯定， 那里还有
很多优秀的运动员， 未来， 我们
会更多的关注中国。”

在采访的最后， 阿洛夫斯还
警告称， 不要一开始就对张稀哲
抱有过高的期望， “如果我们签
下张稀哲， 我看会首先看看他的
心态以及适应能力如何， 然后你
们可以判断一个来自中国的优秀
球员对于德甲而言意味着什么。”

本报讯 据巴西媒体报道 ，
由于弗鲁米嫩塞俱乐部遭遇财政
危机， 孔卡和前巴西国脚前锋弗
雷德都有可能加盟恒大。

孔卡在回到巴甲后依然表现
出色， 以10次助攻和被欧洲多家
豪门相中的巴甲冠军克鲁塞罗核
心里贝罗并列助攻榜第一。 弗雷
德在联赛只剩下1轮的情况下以
17粒进球排名射手榜榜首， 很有
可能拿到巴甲金靴。 尽管在巴西
世界杯上弗雷德备受质疑， 但在

退出巴西队后重新找回了进球感
觉。

尽管孔卡和弗雷德状态出
色， 帮助弗鲁米嫩塞从上赛季的
保级队跻身积分榜前列， 但最终
还是未能拿到南美解放者杯参赛
资格， 这让俱乐部缺少了重要的
经济来源。 据悉弗雷德被弗鲁米
嫩塞拖欠肖像权使用费， 也被部
分球迷攻击， 因此心灰意冷想要
离队。

巴西媒体认为孔卡日前和恒

大主帅里皮会面， 他有可能重返
恒 大 。 弗 雷 德 和 弗 鲁 米 嫩 塞
解约金600万欧元， 他的月薪约
28万欧元， 孔卡约20万欧元， 以
恒大财力， 自然都能负担得起。
如果孔卡重返恒大， 再加上状态
炙手可热的弗雷德， 顶掉两名意
大利外援迪亚曼蒂和吉拉迪诺，
恒大明年亚冠有望再次冲击冠
军。

（一笑）
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